



**SECRETARIAT OF THE CONFERENCE ON INTERACTION
AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES IN ASIA**

**СЕКРЕТАРИАТ СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ
И МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**

№ YC/88

*Enclosure:
as stated,
on 8 p.*

The Secretariat of the Conference on Interaction and Confidence Building Measures in Asia (CICA) presents its compliments to the CICA Member States and, on behalf of the Kazakhstan Chairmanship, has the honor to convey herewith an updated draft Concept paper of the Rally of Volunteer Movement Leaders of the CICA Countries under the Auspices of the CICA Youth Council that is tentatively scheduled to be held in Astana in May 2024.

In accordance with the General guidelines for conducting events on implementation of CICA CBMs, the Secretariat kindly requests Member States to consider the said Draft and would appreciate receiving comments and suggestions, if any, before 13 February 2024.

The Secretariat avails itself of this opportunity to renew to the CICA Member States the assurances of its highest consideration.

Astana, 24 January 2024



**MEMBER STATES
OF THE CONFERENCE ON INTERACTION AND
CONFIDENCE BUILDING MEASURES IN ASIA**



**SECRETARIAT OF THE CONFERENCE ON INTERACTION
AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES IN ASIA**

**СЕКРЕТАРИАТ СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ
И МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**

№ УС/88

*Приложение:
упомянутое,
на 8 л.*

Секретариат Совещания по взаимодействию и мерам доверия в Азии (СВМДА) свидетельствует свое уважение государствам-членам СВМДА и от имени Казахстанского председательства имеет честь препроводить обновленный проект концепции Слета лидеров волонтерских движений стран СВМДА под эгидой Молодежного совета СВМДА, который запланирован к проведению в Астане в мае 2024 года.

В соответствии с Общими руководящими принципами проведения мероприятий по осуществлению МД СВМДА Секретариат любезно просит государства-члены рассмотреть указанный проект и будет признателен за получение возможных комментариев и соображений, при их наличии, до 13 февраля 2024 года.

Секретариат пользуется случаем, чтобы возобновить государствам-членам СВМДА уверения в своем весьма высоком уважении.

Астана, 24 января 2024 года



**ГОСУДАРСТВАМ-ЧЛЕНАМ
СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ И
МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**

Қосымша:
аталған,
8 п.

Азиядағы өзара іс-қимыл және сенім шаралары кеңесінің (АӨСШК немесе Азия Кеңесі) Хатшылығы Азия Кеңесіне мүше мемлекеттерге өзінің зор ілтипатын білдіре отырып, Қазақстан Төрағалығының атынан АӨСШК Жастар кеңесінің аясында 2024 жылғы мамыр айында Астана қаласында өткізуге жоспарланған Азия Кеңесі елдерінің еріктілер қозғалысы көшбасшыларының шеруі жөніндегі жаңартылған тұжырымдама жобасын жолдауды өзіне мәртебе санайды.

Азия Кеңесінің сенім шараларын жүзеге асыру жөніндегі іс-шараларды өткізудің жалпы басшылық қағидаттарына сәйкес Хатшылық мүше мемлекеттерден аталған жобаны қарауды және ықтимал түсініктемелер мен ұсыныстарды 2024 жылғы 13 ақпанға дейін жіберуді сұрайды.

Хатшылық осы мүмкіндікті пайдалана отырып, Азия Кеңесіне мүше мемлекеттерге өзінің зор ілтипатын тағы да растайды.

Астана қаласы, 2024 жылғы 24 қаңтар

**АЗИЯДАҒЫ ӨЗАРА ІС-ҚИМЫЛ ЖӘНЕ
СЕНІМ ШАРАЛАРЫ КЕҢЕСІНЕ
МҮШЕ МЕМЛЕКЕТТЕР**

CONCEPT PAPER
of the Rally of Volunteer Movement Leaders of the Countries of the
Conference on Interaction and Confidence Building Measures in Asia
under the Auspices of the CICA Youth Council

Introduction

In October 2022, Kazakhstan hosted the Sixth CICA Summit, at which the leaders of the Member States voiced their further vision for ensuring peace, prosperity and security in the Asian region.

As CICA Chair, President of the Republic of Kazakhstan Kassym-Jomart Tokayev in his speech drew special attention to an important priority – a focus on the human dimension, preservation and development of human resources.

Commending the successful meeting of the CICA Youth Council held in Astana in July 2022, President Tokayev shared his views about the great prospects in this domain. In particular, an initiative was put forward to hold a Rally of Volunteer Movement Leaders of the CICA Countries in Astana in 2024 under the auspices of the Youth Council.

This initiative was also supported by the CICA Ministerial Council, which at its informal meeting on 21 September 2023 in New York adopted the Statement on Promoting Volunteerism for Sustainable Development.

In this regard, the Republic of Kazakhstan plans to hold the Rally of Volunteer Movement Leaders of the CICA Countries (hereinafter - the Rally). This international event will bring together CICA Member States to generate concerted efforts in addressing various social, economic and environmental challenges in the field of volunteering.

The purpose of the Rally:

The Rally will promote the development of intercultural understanding and confidence building among the participants in the interests of peaceful coexistence and cooperation in the region.

The Rally will become an important platform for solving social problems and attracting attention to volunteering in Asia. It will promote the development of intercultural dialogue and the strengthening of cooperation among CICA countries.

The objectives of the Rally:

1. Joining forces: participants will be provided with a platform to share knowledge, experience and best practices in the field of volunteering;
2. Development of the volunteer movement: stimulating and developing volunteerism in Asia. Training and workshops will be organized for the participants, an opportunity will be provided to share experiences and create networks for future cooperation.

Location: Astana, Republic of Kazakhstan.

Date: May 2024.

Format: hybrid (online and offline).

Working languages: English, Russian, Kazakh.

Number of days: from 2 to 4 days (taking into account the schedule of arrival and departure).

Participants: leaders of volunteer organizations, active volunteers, heads of government agencies of the CICA Member States in charge of volunteer issues.

Number of participants: the recommended size of national delegations is up to 5 people (2 representatives of government agencies and 3 active volunteers or representatives of volunteer organizations).

Event organizers: Ministry of Culture and Information of the Republic of Kazakhstan, Secretariat of the Conference on Interaction and Confidence Building Measures in Asia.

Event partners: UN Volunteers Programme, other UN agencies.

Terms of participation:

The host party assumes:

- transportation costs for representatives of the CICA volunteer community within each delegation – up to 3 people;
- expenses related to the stay of delegations in the territory of Kazakhstan.

Transportation costs for representatives of government agencies of the CICA Member States are covered by the sending party.

- the number of delegates can be more than five, provided that transportation costs, as well as expenses related to staying in Kazakhstan, are covered by the sending party (in this case, the host party must be notified in advance).

PROVISIONAL PROGRAMME OF THE RALLY:

Formal events:

PLENARY SESSION (the CICA Youth Council meeting at the level of heads of agencies overseeing volunteerism and youth policy):

Theme: The importance of volunteerism in society: discussing the role of volunteerism in promoting sustainable development in Asia.

Panel sessions:

1. Trends and innovations in volunteerism: discussing new approaches to volunteerism, leveraging modern technologies and online platforms to attract and coordinate volunteers, and advancing virtual volunteering in Asia;

2. Social and inclusive volunteerism: discussing accessibility and equal opportunities for all, considering the needs of all groups in society;

3. The role of the volunteer community in mitigating the impact of emergency situations: discussing opportunities and development of volunteerism during emergency situations: experience and prospects;

4. Environmental challenges: volunteerism and biodiversity conservation. Discussing innovations, practices and the role of volunteerism in maintaining environmental balance;

5. Social accountability: volunteering and its contribution to healthcare. Discussing the role of volunteers in healthcare delivery. Innovation and technology: modern approaches to volunteering in medicine;

6. Enhancing the effectiveness of volunteer activities through innovative approaches: international experience and prospects for the development of intellectual volunteering.

Educational component:

1. Leadership skills training: learning effective leadership skills will help participants to take initiative and carry out volunteer projects;

2. Communication skills training: participants will be able to learn how to communicate and interact effectively with other volunteers, collaborate on projects and engage with the community;

3. Workshop on the design and management of volunteer projects: participants will be able to learn the basics of designing volunteer programmes, from setting objectives to evaluating outcomes.

Important: During the panel sessions, presentations by representatives of delegations are permitted upon pre-registration.

A volunteer action is envisaged as part of the Rally.

Cultural events:

- Visiting the Bozok Historical and Cultural Museum-Reserve;
- Sightseeing tour around the capital – Astana;
- Attending a theatre production at Astana Opera;

To ensure extensive coverage of the event and engage the volunteer community of CICA Member States in the Rally, the Kazakh side will create a Telegram channel to share Rally-related materials.

The Rally is projected to result in the adoption of recommendations for the joint development of volunteerism in the CICA area. The draft document will be circulated in advance to the Member States.

КОНЦЕПЦИЯ

проведения Слета лидеров волонтерских движений стран Совещания по взаимодействию и мерам доверия в Азии под эгидой Молодежного совета СВМДА

Введение

В октябре 2022 года в Казахстане состоялся VI Саммит СВМДА, на котором лидеры государств-членов озвучили свое дальнейшее видение по обеспечению мира, процветания и безопасности в азиатском регионе.

Так, на правах Председателя СВМДА Президент Республики Казахстан К.К.Токаев в своем выступлении особо обратил внимание на важный приоритет – ориентир на человеческое измерение, сбережение и развитие людских ресурсов.

Оценив по достоинству успех проведения в июле 2022 года заседания Молодежного совета СВМДА в Астане, Президент К.К.Токаев высказал мнение касательно больших перспектив в данном направлении. В частности, была выдвинута инициатива провести в Астане в 2024 году под эгидой Молодежного совета Слет лидеров волонтерских движений стран СВМДА.

Данная инициатива также была поддержана Советом министров иностранных дел СВДМА, который на своем неформальном заседании 21 сентября 2023 г. в г.Нью-Йорке принял Заявление о продвижении волонтерства в целях устойчивого развития.

В этой связи, Республика Казахстан планирует проведение Слета лидеров волонтерских движений стран СВМДА (далее - Слет). На данном международном мероприятии соберутся государства-члены СВМДА для совместной работы по решению различных социальных, экономических и экологических вызовов в сфере волонтерства.

Цель Слета:

Слет будет способствовать развитию межкультурного понимания и укреплению доверия между участниками в интересах мирного сосуществования и сотрудничества в регионе.

Слет послужит важной платформой для обсуждения социальных проблем и привлечения внимания к волонтерству на пространстве Азии. Он будет способствовать развитию межкультурного диалога и укреплению сотрудничества между странами СВМДА.

Задачи Слета:

1. Объединение усилий: участникам будет предоставлена платформа для обмена знаниями, опытом и лучшими практиками в области волонтерства;

2. Развитие волонтерского движения: стимулирование и развитие волонтерства в Азии. Будет организовано обучение и тренинги для

участников, предоставлена возможность для обмена опытом и создания сетей для будущего сотрудничества.

Место проведения: Республика Казахстан, город Астана.

Дата проведения: май 2024 года.

Формат: гибридный (онлайн и офлайн).

Языки мероприятия: английский, русский, казахский.

Количество дней: от 2 до 4 дней (с учетом графика заезда и отъезда).

Участники: лидеры волонтерских организаций, активные волонтеры, руководители государственных органов стран-участниц СВМДА, курирующие вопросы волонтерской сферы.

Количество участников: рекомендованный размер национальных делегаций – до 5 человек (2 представителя государственного органа и 3 активных волонтера или представителя волонтерских организаций).

Организаторы мероприятия: Министерство культуры и информации Республики Казахстан, Секретариат Совещания по взаимодействию и мерам доверия в Азии.

Партнеры мероприятия: Программа Добровольцев ООН, другие агентства ООН.

Условия участия:

Принимающая сторона берет на себя:

- транспортные расходы для представителей волонтерского сообщества СВМДА в каждой делегации – до 3 человек;
- расходы, связанные с пребыванием делегаций на территории Казахстана.

Транспортные расходы для представителей государственных органов государств-членов СВМДА покрываются направляющей стороной.

- допускается превышение количества делегатов, при условии, что транспортные расходы, а также расходы, связанные с пребыванием на территории Казахстана, осуществляются за счет направляющей стороны (при этом необходимо заранее уведомить принимающую сторону).

ПРЕДВАРИТЕЛЬНАЯ ПРОГРАММА СЛЕТА:

Официальные мероприятия:

ПЛЕНАРНАЯ СЕССИЯ (заседание **Молодежного совета СВМДА** на уровне руководителей ведомств, курирующих вопросы волонтерства и молодежной политики):

Тема: Значение волонтерства в обществе: обсуждение роли волонтерства в содействии устойчивому развитию стран Азии.

Панельные сессии:

1. Тенденции и инновации в волонтерском движении: Обсуждение новых подходов к волонтерству, использование современных технологий и онлайн-платформ для привлечения и координации волонтеров, развитие виртуального волонтерства в Азии;

2. Социальное и инклюзивное волонтерство: Обсуждение вопросов доступности и равных возможностей для людей, учитывающих потребности всех групп населения;

3. Роль волонтерского сообщества в уменьшении последствий чрезвычайных ситуаций: Обсуждение вопросов о возможностях и развития волонтерства в чрезвычайных ситуациях, опыт и перспективы;

4. Экологические вызовы: Волонтерство и сохранение биоразнообразия. Обсуждение инноваций и практик, а также роли волонтерства в поддержании экологического равновесия;

5. Социальная ответственность: Волонтерство и его вклад в здравоохранение. Обсуждение о роли волонтеров в оказании медицинской помощи. Инновации и технологии: современные подходы к волонтерству в медицине;

6. Повышение эффективности волонтерской деятельности через инновационные подходы: международный опыт и перспективы развития интеллектуального волонтерства.

Образовательная часть:

1. Тренинг по развитию лидерских навыков: Получение навыков эффективного лидерства поможет участникам принимать инициативу и организовывать волонтерские проекты;

2. Тренинг по коммуникационным навыкам: Участники смогут изучить, как эффективно общаться и взаимодействовать с другими волонтерами, совместно работать над проектами и взаимодействовать с сообществом;

3. Обучение проектированию и управлению волонтерскими проектами: Участники смогут изучить основы проектирования волонтерских программ, начиная от постановки целей до оценки результатов.

Важно: В работе панельных сессий допускается выступления представителей делегаций по предварительной регистрации.

В рамках Слета предусматривается проведение волонтерской акции.

Культурные мероприятия:

- Посещение историко-культурного музея-заповедника «Бозоқ»;
- Организация экскурсий по достопримечательностям столицы – города Астана;
- Посещение театральной постановки «Astana Opera»;

В целях широкого освещения и вовлечения волонтерского сообщества стран-участниц СВМДА в работу Слета, казахстанской стороной будет создан телеграмм канал по размещению материалов Слета.

По итогам Слета планируется принятие рекомендаций о совместном развитии сферы волонтерства на пространства СВМДА. Проект документа будет заблаговременно распространен среди государств-членов.